

Urlaubsfeeling in heimischen Gefilden

Sommerbiathlon mit dem Schützenverein Ehrenburg: „Schießen wie Magdalena Neuner und Arnd Peiffer“

EHRENBURG ■ Sind die passenden Angebote da, kommt auch in heimischen Gefilden Urlaubs-Feeling auf – diese Erfahrung machten jetzt zahlreiche Kinder und einige Erwachsene in Ehrenburg. Auf dem Sportplatz tummelten sich die Ferienspielkinder der Al-

den Nachhilfe-Unterricht der Profis an und ließen sich in das Geheimnis des Sports einweisen.

Die zehn Helfer aus den Reihen des Vereins hatten drei Schießstände mit Laser-Anlagen aufgebaut und eine Laufstrecke abgesteckt. „Ihr habt jeweils zweimal fünf Schuss und müsst dreimal die Strecke laufen“, erklärte Willi Mohrlöder.

Strafrunde für jeden Fehlschuss

tersgruppe „acht plus“. „Schießen wie Magdalena Neuner und Arnd Peiffer“, hatte der Schützenverein Ehrenburg seinen Sommerbiathlon überschrieben, eine Kombination von Laufen und Schießen. Früh übt sich, wer ein Meister werden will: 15 Kinder nahmen

Für jeden Schuss, der danebenging, war eine Strafrunde fällig – wie im „richtigen“ Leben. Der Rat des Schützenpräsidenten:

„Lauft nicht so schnell, sonst seid ihr so aus der Puste, dass ihr keine sichere Hand habt.“

Zum Abschluss erhielten alle Teilnehmer eine Urkunde. ■ mks



Zum Sommerbiathlon hatte der Schützenverein Ehrenburg eingeladen. Und freute sich über die große Resonanz. ■ Foto: mks